

TECLEAN: Llevará al límite a los emprendedores



Adriana Leonel y Sucel Mayorga | Campus Hidalgo

El 2018 es un gran año para el Tecnológico de Monterrey, no solo porque **celebrará 75 años** de transformar la educación en México, sino también está de fiesta por el **relanzamiento del modelo de su incubadora de negocios**.

El Tec en Hidalgo realizó la **presentación de TECLEAN**, el modelo innovador que va a **revolucionar el ecosistema emprendedor en México**. Un nuevo formato de incubación acelerada, que nace para fortalecer el desarrollo y crecimiento de startups de alto impacto para alumnos, EXATEC, académicos, investigadores y la comunidad en general.

Ante académicos, profesionistas, consultores, nuevos emprendedores, empresarios de gran trayectoria, representantes de diversas cámaras empresariales y de gobierno de los tres niveles, el Dr. Luis Miguel Beristain, director regional del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera, comentó que se debe apostar por los emprendedores para crear una comunidad en constante reinención y que genere más riqueza en el país.

Por su parte, el Ing. Luis Francisco López Azuara, coordinador del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera en Hidalgo, expresó: “TECLEAN es un programa que cuesta trabajo pero vale la pena. La vida del emprendedor comienza con trabajo y constancia y continua transformando la realidad en la que vivimos. Este modelo es intenso, interesante y llevará a los emprendedores al límite, lo tienen que vivir”.

¿En qué consiste Tec Lean?

TECLEAN consta de una serie de programas que se centra en el emprendedor para apoyarlo en las diferentes etapas del ciclo de vida de su negocio:

TECLEAN Discovery, es el primero de ellos. Programa que se vive en 6 semanas de intensa actividad entre talleres, mentorías y asesorías que impulsan el transformar ideas en verdaderas oportunidades de negocio.

TECLEAN Launch, continua con lo realizado en Discovery. Con una duración de 4 meses, este programa incluye talleres, mentorías, consultorías especializadas y sesiones ante inversionistas con el objetivo de poner en marcha un modelo de negocio validado en todos sus elementos.

TECLEAN Growth, es un programa de consolidación. En él, se brindan las herramientas necesarias para apoyar a la empresa en su escalamiento y globalización.

Estos programas están dirigidos a cualquier emprendedor, tanto del Tecnológico de Monterrey como de la comunidad en general.